



## Sandhasen führen Heimatfestumzug an

Traditionell haben die Sandhasen am Sonntag den Umzug zum Grebendorfer Heimatfest angeführt. Ihnen folgten eine Vielzahl von Gruppen und Ver-

einen, die sich je nach ihrem Motto fröhlich verkleidet hatten. Seit Freitagabend feiern die Grebendorfer, am Samstag zum Maienzug füllten die

Schulkinder der Meinhard-Grundschule die Straßen. Am Samstag feierten Groß und Klein auf dem Festplatz – die Großen im Zelt bis in die Mor-

genstunden. Heute geht das Fest beim Frühschoppen in Tag vier und morgen wird das Heimatfest beerdigt werden. (salz)

Foto: Rimbach

SEITE 3